



Vortrag und Gesprächsrunde
Bericht über BRK-Konferenz im Februar 2024

Neuer Schwung für die UN-Behinderten-rechts-konvention in Deutschland:

Wie weiter nach der zweiten Staaten-prüfung?

Mittwoch, 24. April 2024 um 19 Uhr

Blaue Manege, Kommodore-Johnsen-Boulevard 11 (Bus 26/28 Ehrenfelsstraße)

Die Blaue Karawane lädt ein:

Veranstaltung zum Thema **UN-Behinderten-rechts-konvention**.

Diese Konvention ist ein **Übereinkommen der Vereinten Nationen** und ist 2008 in Kraft getreten.

Im Herbst 2023 gab es eine **Staaten-prüfung**. Dabei wurde überprüft, wie die Konvention in Deutschland umgesetzt wurde.

Das Ergebnis zeigt, dass es in vielen Bereichen weiterhin **zahlreiche Baustellen** gibt.

Udo Schmidt war im Februar bei der **Konferenz**, bei der über die Staaten-prüfung gesprochen wurde. Er wird davon im Rahmen eines **Vortrags** davon berichten sowie eine **Gesprächsrunde** anleiten.

Wir laden alle Interessierten an diesem Abend ein: zum zuhören, mitreden und Fragen stellen.

Der Eintritt ist frei.

Gebärdensprachdolmetscher sind angefragt. Sobald eine Zusage kommt, informieren wir darüber.